
1/5 

COMUNITÀ AUTOGESTITA della NAZIONALITÀ ITALIANA di ISOLA 

C O N S I G L I O 

Prot.: 095 Can 041/18 

Data:  2 novembre 2022 

 

V E R B A L E 

Della XXII seduta ordinaria del Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, che si è 

svolta a Palazzo Manzioli, convocata dal Presidente in conformità all'art. 21 dello Statuto della Comunità Autogestita 

della Nazionalità Italiana di Isola per mercoledì, 2 novembre 2022 alle ore 17:30. 

 

L'ordine del giorno proposto: 

 
1. Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 

 

2. Approvazione del verbale della XXI seduta ordinaria del Consiglio della CAN di Isola del 14 luglio 2022 e 

dei verbali della XVIII e XIX seduta straordinaria del Consiglio; 

 

3. Proposta di accoglimento del Piano di lavoro e del Piano finanziario della CAN di Isola – anno 2023 – I 

lettura; 

 

4. Proposta di conferimento del Premio Isola d’Istria 2022; 

 

5. Nomina del rappresentante della CAN di Isola al Consiglio dell’Ente Biblioteca Civica di Isola per il 

mandato 2022 – 2026; 

 

6. Nomina del Presidente della Commissione per l’accertamento del diritto di voto; 

 

7. Varie.  

 

 

Presenti: Emilio Bevitori, Alessandra Božič, Fiorenzo Dassena, Dario Degrassi, Marko Gregorič, Jan Pulin, Enzo 

Scotto di Minico, Raffaella Scotto di Minico. 

Assenti giustificati: Tjaša Krajcar.  

Altri presenti: Agnese Babič, Clio Diabaté (servizio professionale/amministrazione), e i rappresentanti dei mass 

media. 

 

Ad 1) Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 

Alla seduta sono presenti 8 consiglieri su 9. Il Presidente constata il numero legale.  

La proposta di ordine del giorno viene accolta all’unanimità. 

 

Ad 2) Approvazione del verbale della XXI seduta ordinaria del Consiglio della CAN di Isola del 14 luglio 2022 

e dei verbali della XVIII e XIX seduta straordinaria del Consiglio; 

Il verbale della XXI seduta del Consiglio del 14 luglio 2022 ed i verbali della XVIII e XIX seduta straordinaria del 

Consiglio vengono approvati all’unanimità. I consiglieri prendono atto che le delibere sono state realizzate. 

 

Ad 3) Proposta di accoglimento del Piano di lavoro e del Piano finanziario della CAN di Isola – anno 2023 – I 

lettura; 

Il Presidente cede la parola alla coordinatrice culturale Agnese Babič e la invita a relazionare in merito alla proposta 

di Piano di lavoro e finanziario per il 2023 – I lettura. 

Si rileva un aumento delle spese, legate ai costi di gestione e funzionamento della sede (previsione aumento dei costi 

dell’energia elettrica, delle spese di riscaldamento e della fornitura d’acqua potabile). Si prevedono per l’anno 2023 

anche degli aumenti legati all’incremento dei costi dei salari dei dipendenti pubblici (aumenti legati a disposizioni di 

legge). 
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Si sottolinea che nel 2023 due dipendenti potranno andare in pensione, ferma restando la decisione ultima del 

dipendente se andare in pensionamento o meno. Per questo motivo, le spese del trattamento di fine rapporto vanno 

messi a Piano. In totale il Piano presenta un aumento di circa 40.000,00 EUR.  

Per quanto concerne le entrate, Agnese Babič si sofferma brevemente sui mezzi del Ministero della Cultura, che sono 

ormai da anni sempre fermi sulle stesse cifre e per i quali non sono previsti aumenti nel prossimo periodo. 

In relazione alle spese per i servizi di pulizia di Palazzo Manzioli, viene rilevato come in ambito al Bando pubblico 

realizzato nel mese di settembre, sia emerso, dopo la valutazione delle offerte, un aumento importante dei costi del 

servizio esterno. In tale frangente, non è stato scelto nessuno degli offerenti che hanno partecipato alla gara, in 

quanto entrambe le offerte superavano il valore stimato posto dalla stazione appaltante, optando, in tale sede, per una 

proroga di tre (3) mesi del Contratto stipulato con la ditta che attualmente si occupa del servizio di pulizia.  

In considerazione di ciò, si propone di valutare, in futuro, la possibilità di aprire un nuovo posto di lavoro di 

pulitrice/custode, in quanto le spese preventivate oggi per il servizio di pulizia, in considerazione dei costi di 

mercato, possono essere sufficienti in futuro, a coprire i costi di un posto di lavoro come sopra specificato. Qualsiasi 

cambiamento della Pianta organica della Can, andrà concordato, ovviamente, con il Comune di Isola, a cui carico 

vanno le spese per gli stipendi dei dipendenti della Can.  

A conclusione della relazione, il Presidente apre la discussione. 

Il consigliere Fiorenzo Dassena propone che la dicitura »incrementare il livello qualitativo dei gruppi culturali delle 

due CI«, inserito quale obiettivo del Programma di Lavoro, venga rimossa. Ritiene, come già più volte rilevato, che 

tale obiettivo sia offensivo nei confronti dell'attività svolta dalle due associazioni, che egli ritiene già di qualità. 

Problematizza il fatto che tale obiettivo non sia evidenziato anche per il programma culturale promosso dalla CAN di 

Isola. Rimarca, inoltre, che nessuno all'interno della CAN si occupa della valutazione concreta dei programmi svolti 

dalle CI e ritiene che un aumento dei mezzi destinati alle CI potrebbe favorire sicuramente il realizzo di un 

programma più ricco, con la previsione, in aggiunta, di spettacoli svolti da professionisti ed esponenti del mondo 

culturale di un certo rilievo, che ad oggi le due CI non possono permettersi di invitare causa mancanza di fondi 

sufficienti. 

Il Presidente risponde al consigliere, dicendo che si deve sempre tendere al meglio, e che la frase in questione non è 

assolutamente lesiva o denigratoria nei confronti delle due associazioni isolane. 

Dopo breve discussione a cui prende parte anche la Coordinatrice culturale, che presenta alcuni aspetti relativi alle 

richieste dei finanziatori per un impegno di spesa volto ad un miglioramento dell'offerta culturale, i consiglieri 

decidono all'unanimità di togliere la frase relativa alla qualità/livello qualitativo di cui sopra. 

 

I consiglieri non hanno altre domande in merito al punto all’odg ed il Presidente, quindi, mette ai voti la seguente 

delibera:  

 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di 

Isola, durante la sua XXII seduta ordinaria, tenutasi 2 novembre 2022, dopo aver preso in esame la Proposta di Piano finanziario 

e Piano di lavoro per l’anno 2023 – I lettura, ha approvato la seguente: 

DELIBERA N° 129/18-22 

di accoglimento in I lettura del Piano finanziario e Piano di lavoro per l’anno 2023 

 

 

1. Il Consiglio approva in I lettura il Piano di lavoro e Piano finanziario per l’anno 2023; 

 

2. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno 

successivo alla sua pubblicazione.  

 

La delibera viene approvata con 8 voti a favore – 0 astenuti – 0 contrari. 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.comunitaitaliana.si/
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Ad 4) Proposta di conferimento del Premio Isola d’Istria 2022; 

 

Il Presidente invita la Presidente della Commissione a relazione in merito al lavoro svolto. 

La consigliera Alessandra Božič prende la parola ed indica Lilia Macchi quale nome proposto per il conferimento del 

Premio 2022. La proposta è stata formulata dalla Commissione in quanto Lilia Macchi è una persona di alto spessore 

culturale ed intellettuale da sempre attiva in ambito alla CNI isolana, che si è distinta per la sua attività e il suo 

impegno sia in ambito educativo, quale Preside della SM Pietro Coppo, sia politico e associativo comunitario. La 

motivazione completa sarà preparata in seguito. Si informa il Consiglio che la data nella quale sarà conferito 

l'importante riconoscimento sarà fissata prossimamente. 

I consiglieri partecipano alla discussione, dicendosi tutti favorevoli e soddisfatti del nome proposto, riconoscendo a 

Lilia Macchi grandi meriti per il lavoro svolto in ambito profssionale, sociale e politico isolano nonché in generale 

per il costante impegno nella cura, tutela e salvaguardia della lingua e della cultura italiana. 

Il Presidente, constatato che i consiglieri non hanno domande in merito al punto all’odg, mette ai voti la seguente 

delibera:  
        

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola e in osservanza dell'art. 6 

del Decreto sull'istituzione del Premio annuale »Isola d'Istria«, approvato l'8 luglio 2009, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua XXII seduta ordinaria, tenutasi il 2 novembre 2022, dopo aver preso in esame la Proposta di Conferimento del “Premio 

Isola d’Istria 2022”, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 130/18-22 

Conferimento del “Premio Isola d’Istria 2022” 

 

 

1. Il riconoscimento per l'anno 2022 viene conferito alla Sig.ra Lilia Macchi; 

 

2. L’attuazione delle presente Delibera è di competenza del Servizio Professionale della CAN di Isola. La cerimonia di 

conferimento del premio “Isola d’Istria 2022” si svolgerà a Palazzo Manzioli, in data da destinarsi. 

 

 

3. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno 

successivo alla sua pubblicazione. 

 

 

La delibera viene approvata con 8 voti a favore – 0 astenuti – 0 contrari 

 

 

Ad 5) Nomina del rappresentante della CAN di Isola al Consiglio dell’Ente Biblioteca Civica di Isola per il 

mandato 2022 – 2026; 

Il Presidente informa il Consiglio che in data 20/10/2022 è giunta da parte della Biblioteca Civica di Isola, la 

richiesta formale di nomina del rappresentante della CAN di Isola al Consiglio dell'ente, per il mandato 2022-2026, 

in sostituzione dell'attuale rappresentante Bruno Orlando, che dopo due mandati consecutivi non puo' esser 

riproposto quale membro del Consiglio di amministrazione dell'Ente pubblico cittadino (limite dei due mandati 

consecutivi, vedi Atto di fondazione della Biblioteca Civica di Isola).  

La nomina va effettuata e comunicata al richiedente entro e non oltre il 30 novembre p.v.. 

Il Presidente informa i consiglieri della Sua volontà, in principio, di proporre Agnese Babič al ruolo di membro del 

Consiglio della Biblioteca Civica, viste le competenze da essa detenute e l'ambito professionale da essa ricoperto, 

intrinsecamente legato al settore culturale ed in particolare anche all'attività bibliotecaria. Nonostante la volontà 

palesata, il Presidente informa però i consiglieri dell'incompatibilità in atto tra la funzione di Vicesindaco del 

Comune di Isola, ad oggi ricoperta da Agnese Babič, e quella di membro del Consiglio di amministrazione di un 

Ente fondato dal Comune nel quale la persona in essere ricopre il ruolo di funzionario. 

Data la premessa soprariportata e non avendo al momento altre proposte valide da formulare, il Presidente propone al 

Consiglio di vagliare la possibilità di togliere il punto dall'odg e di trattarlo in seguito.  

I consiglieri concordano con quanto proposto e condividono la proposta avanzata dal consigliere Fiorenzo Dassena di 

verificare se la Sig.ra Daniela Zaro, assidua lettrice, connazionale attiva e presente, e già in passato Responsabile 

della Scuola Materna l' Aquilone, è disponibile a ricoprire il ruolo in questione. 

In conclusione, il Consiglio decide di posticipare la nomina, previa verifica della disponibilità della Sig.ra Daniela 

Zaro ad accettare la nomina in questione. 
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Ad 6) Nomina del Presidente della Commissione per l’accertamento del diritto di voto; 

Il Presidente informa il Consiglio che la Presidente della Commissione per l’accertamento del diritto di voto Selene 

Mujanović, in data 24/10/2022 ha rassegnato le proprie dimissioni da Presidente dell’organo deputato al 

riconoscimento del diritto di voto, causa incompatibilità di ruolo e potenziale conflitto di interessi, venutisi a creare a 

seguito della Sua candidatura in ambito alle elezioni amministrative del 20 novembre p.v.. 

I consiglieri prendono atto dell’informazione. 

Il Presidente prosegue, formulando la Sua proposta; egli propone al Consiglio la nomina della Sig.ra Lorena Babich 

Balanzin. Conferma, in risposta alla domanda del consigliere Fiorenzo Dassena, che la proposta formulata è scaturita 

da lui stesso. 

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

Il Presidente, constatato che i consiglieri non hanno domande in merito al punto all’odg o altre proposte, mette ai voti 

la seguente delibera:  
 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di 

Isola, durante la sua XXII seduta ordinaria, tenutasi il 2 novembre 2022, dopo aver preso in esame la proposta di Nomina della 

Presidente della Commissione per l’accertamento del diritto di voto, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 131/18-22 

Nomina del/la Presidente della Commissione per l’accertamento del Diritto di voto 

 

- Premesso che con Deliberazione n. 40/18-22 del 17/12/2019 veniva nominata la Commissione per l’accertamento del diritto di 

voto; 

 

- Considerato che i compiti e le modalità di procedura della Commissione sono specificatamente regolati dall'art. 12 e seguenti 

della Legge sull'evidenza del diritto di voto;  

 

- Rilevato che il mandato della Commissione è di (5) anni; 

- Preso atto delle dimissioni rassegnate dalla Presidente della Commissione Selene Mujanović in data 24/10/2022; 

 

1. Il Consiglio nomina a Presidente della Commissione per l’accertamento del diritto di voto  

 

la Sig.ra Lorena Babich Balanzin; 

 

2. La Presidente viene nominata in sostituzione della Sig.ra Selene Mujanović, causa rinuncia alla funzione sopraggiunta a 

seguito delle dimissioni presentate dalla stessa; 

 

3. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno 

successivo alla sua pubblicazione. 

 

La delibera viene approvata con 7 voti a favore – 0 astenuti – 1 contrario. 

 

 

Ad 7) Varie; 

Tra le varie, alcuni consiglieri citano la tradizionale Serata conviviale di fine anno, auspicando che quest'anno sia 

realizzata, come previsto dal Piano 2022.  

Infine, prima di concludere la seduta, il Presidente ringrazia tutti i consiglieri per la collaborazione dimostrata 

durante il mandato in fase di conclusione. In particolare, ringrazia il consigliere Emilio Bevitori, per l'aiuto concreto 

offerto in ambito alla gestione della sede ed i quattro (4) consiglieri, Pulin, Božič, Krajcar e Degrassi, che sono 

subentrati al Consiglio in una seconda fase, ossia dopo le dimissioni dei quattro (4) consiglieri che rassegnarano le 

dimissioni nel 2019. 

Il Presidente ringrazia i dipendenti della CAN del lavoro svolto in questo mandato, non facile, caratterizzato dalla 

crisi epidemica da Covid-19 e da altre difficoltà, quali le dimissioni di quattro consiglieri ed i problemi alla SE Dante 

Alighieri. 



5/5 

Il consigliere Fiorenzo Dassena, interviene domandando se i Tablet in uso dei consiglieri potranno esser trattenuti dai 

consiglieri uscenti, dato l'ammortamento dei beni. 

In merito, i servizi amministrativi  verificheranno quali sono le opzioni adottabili. 

In conclusione, i consiglieri Enzo Scotto di Minico ed Emilio Bevitori ringraziano il Presidente uscente, 

riconoscendogli le doti di bravo oratore e di persona esemplare. 

 

Verificato che non vi sono altre osservazioni, il Presidente ringrazia i presenti e dichiara conclusa la seduta alle ore 

18:15. 

 

 

   

Verbalizzatrice:                                                                                                   Il Presidente: 

 

Clio Diabaté                                                                                                       Marko Gregorič 


